



22927 - Usar supositorios durante el día en Ramadán

Pregunta

¿Cuál es la reglamentación respecto a usar supositorios durante el día en Ramadán, si la persona está enferma?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

No hay nada malo con usar supositorios anales, si la persona está enferma, porque esto no es comida ni bebida, ni tiene sus características.

Allah nos ha prohibido comer y beber, por eso todo lo que se asemeje a la comida y bebida entra en esa categoría, y todo lo que no se asemeje, no recibirá la misma reglamentación.